偉業を伝えるビデオ流れ縁の Z 集う

す。しかし、ご心配いただ

人院生活をいたしておりま

すが、体調が優れないため

るべきところではございま 子が皆様にご挨拶申し上げ



会長)が執り行われた。 - 年祭(祭主鳩山安子名誉

える盛会となった。 年にあたるこの日、全国各 **地より縁のある方々が参集** 鳩山一郎先生の没後五十 参会者は六〇〇名を超

山一郎像を語った。 雄読売新聞代表取締役会長 根康弘元総理大臣、渡辺恒 わって鳩山邦夫副理事長が 山由紀夫理事長が挨拶に立 か挨拶され、それぞれの鳩 初めに祭主に代わり、鳩 続いて同じく祭主に代 来賓を代表して中曽

務局長より披露された。 ホリソヴィッ チ・チトフ事 メッセー ジが、イー ゴリ・ ロビッチ・ルシコフ会長の された。また、ロシア21世 紅委員会ユーリー・ミハイ 『山一郎先生讃える挨拶を パイ特命全権大使閣下が、 ·・ミハイロビッチ・ベー 駐日ロシア連邦ミハイ チ・ベー ルイ特命全権大使 邦ミハイル・ミハイロビッ 代表取締役 チ・チトフ事務局長 家齋一郎日本テレビ放送網 売新聞代表取締役会長 新党大地代表 イー ゴリ・ボリソヴィッ ロシア21世紀委員会

駐日ロシア連

氏

割愛させていただきました。 その他の来賓名は紙面の都合で

杯の発声で歓談のひととき

海部俊樹元総理大臣の献

となり、会場を埋め尽くす 思いで「鳩山一郎」を語り 大勢の人々が、それぞれの あっていた。

安心ください。

に向かっておりますのでご 退院の運びになるほど快方 くには及ばず、近いうちに

なっ た。 をご紹介し、報告とします。 が参会者に挨拶され閉会と いただいたご挨拶(要約) 最後に井上和子副理事長

夫新党日本代表 国民新党代表代行 太田昭宏公明党代表 閣官房長官 森英介法務大 孜元総理大臣 河村建夫内 海部俊樹元総理大臣 郎民主党代表 中曽根康弘元総理大臣 笹川尭自民党総務会長 鈴木宗男 亀井静香 田中康



ういうことを何度言っても、

書いても無くなっていない事

だけは確かだ。

そのような



中曾根康弘元総理大臣



イーゴリ・ボリソヴィッチ チトフ事務局長

はどうしたらよいか、みんな ことをわが国から無くするに

でじっくり考えてみたいと思

かされているのだから。 本当にもうイヤというほど聞 う。人間の平等ということは、

一郎没後五十年、相互尊重・

の精神、理念が活躍するとき 相互理解・相互扶助「友愛_

が来ていると思う。



ア連邦ミハイロビッチ・ベ 曽根康弘元総理大臣、ロシ 読売新聞代表取締役会長を 正も解決をみておりませ 悲願でありました憲法の改 ワに赴き日ソ共同宣言は成 きながら、これからの政治 ん。皆様のご協力をいただ し得たものの、領土問題も、

題字:鳩山威-

機関紙「友愛」 発行所 財)日本友愛青年協会 〒112--0002 東京都文京区小石川 1…10…13 MIIIXX LIN2階

TEL:03-5684-3188

FAX:03-5684-3186

:-mail:yuai@qj8.so--net.ne.jp

nttp://www.yuaiyouth.or.jp 発行人:川手正…郎

編集人: 鶴巻 克雄

隔月1回 10日発行

購読料

年額 3,000円

鳩山由紀夫理事長

本日はお忙しいなか、

第498号

を世界に広めるのが使命だ 祖父が愛した「友愛の心」 経済危機のなかで、今こそ 王義に端を発した世界的な と考えております。 しかし、いわゆる新自由

にご参会いただき、厚く御

初め、多くのご来賓の皆様

に期待をしております。

ルイ大使閣下、

礼申し上げます。

本来ですと、母の鳩山安

てることを目的としている 弟と協力して「鳩山友愛塾 のではなく、 友愛塾は決して政治家を育 を開講いたしました。 鳩山 そんな思いから、昨年姉

点となってほしいと考えて に、世界に広め発信する原 おります。 友愛」というものを日本 祖父の思い

って五十年目の日にあたり

本日は祖父一郎が亡くな

ますが、五十年と永い年月



何代にも亘ってロシアとの 思いから働いております。 が出来れば日口友好の一助 ります。交通都市工学の世 家がモスクワで暮らしてお すが、昨年より私の長男一 思っております。 になるのではないかという 界で、何かお役に立つこと こ縁のあることをうれしく また、 私事ではございま

ら、お過ごしいただけまし 思い出していただきなが 鳩山一郎を、皆様それぞれ たら幸いでございます。 今日、このひと時、ぜひ

鳩山邦夫副理事長

いますが、 し上げましたので、私は右 上げます。 今朝墓参りを済 に同じということではござ 兄が網羅してご挨拶を申 一言御礼を申し

ミハイル・ミハイロビッチ・ベールイ大使閣下 の色によって差別すること みではなく家という考えも含 は、明らかに問題である。 めて差別する、あるいは皮膚

然として根を張っている。 る「部落」という差別感が依 う。わが国においてはいわゆ 日本人の考え方を変えるだろ くものかどうかは解らない の変化が、人口増加率に基づ までいう騒ぎだ。 今年、実際にオバマ新大統領 多いからだという。 とを覚えている。理由は、 まれるだろうと話していたこ カにやがて黒人の大統領が生 間を生まれたところ、場所の まれや住所その他によっての が、人種というものに対する の人種問題の方向が変わると なもので、それによって世界 て、別に驚くべきことでもな の実現をみて、それはもう半 は、冗談半分に思っていたが、 との比較で、後者が圧倒的に の取り上げ方はとても大げさ 世紀も前に「予見」されてい 人の人口増加率と黒人のそれ 差別」が残っている。 ころがマスコミの対応、新聞 んでもないのだと思った。 今度のこ 当時私 生

友 爱 時 評

なるが、ある教授が、アメリ もう半世紀以上も前の話に

礼申し上げます。

さいましたことに、厚く御

ょうか。

祖父一郎にはまだまだ及

そが友愛の心ではないでし と自然が共生する、それこ 地域と地域が共生する、人 る政治であったはずです。

うに大勢の方がご参会くだ あるいは懐かしんでこのよ らず、鳩山一郎を偲んで、 っております。 にもかかわ ませ、

入院中の母を訪ねま

いものですから、皆様にく ります。ただ外出ができな でございました。 れぐれもよろしくとのこと たように快方に向かってお したが、兄が申し上げまし 祖父一郎が亡くなりまし

日本はいつの間にか随分

Ιţ ていた祖父の姿です。 いつも涙を流しながら聞い を流す、これが二人に共通 あるいは辛さに同調して涙 ということです。人の話を りました。 それは涙もろい たが、一つだけ共通点があ くタイプの違う政治家でし として仕えた田中角栄先生 が見えて話をされるのを、 抑留されているご家族の方 たな」と共に喜び涙する、 私が覚えておりますの 祖父鳩山一郎と私が秘書 音羽の家にシベリアに 政治家としてはまった 人の喜びに「良かっ びもつきませんが、

友



____ 姉妹団体OJABからもメッセ

ご兄弟三人揃っての献花

人の思い

してたことです。 とです。戦後日本の混沌と 見せていただいたというこ 来の政治家のあるべき姿を の日本において突出して本 した時代に、国民にも政

えております。 治を目指して行きたいと考 革をしながら潤いのある政

を政治家の範として生きて をいただき、鳩山一郎先生 中曽根康弘元総理大臣 それは続いています。 きた者であります。 今でも 私は鳩山一郎先生に教え 言い方を変えれば、当時

Ć 思っておりますが、幸いお いたしました。 私ども政治 を祈念して参りたいと思っ を見せていただいた思いが ております。 してご活躍されているの 一人のお孫さんが政治家と し実現することが大切だと 冢が先生の魂の思いを継承 私も声援を贈りご成功

つべき原点だと私は考えて に同調するということは、 人として、政治家として持 きました。 され、勇気を与えていただ その一つは憲法改正とい

宣言ということで具体的に 雄叫びをあげた方です。も 造られた、それが日ソ共同 を開け、日本が世界的国家 世界に向けて窓を開きドア を開いたということです。 う一つは、世界に向けて目 として世界を見渡せる道を 正しい国家概念を唱えて、 下に創られた憲法で生きて うことで、いつまでも占領 いくのかと、日本人固有の、

れてきているように思いま の特徴であった潤いが失わ まっています。本来日本人 カサカサした国になってし

五十年という永い年月が経

一郎の教えは、潤いのあ 鳩山一郎のDNA、鳩

今年還暦を迎えましたので たのは、私が十歳のときで、

がおいでになって、一緒に 法改正の歌」を作って歌っ ておりましたら、鳩山先生 した。私たち若い者が「憲 慈父のように思っておりま 量の大きい方で、私たちは 一番を歌われました。 鳩山先生は心のひろい度

政治家としてあるべき姿 宅にはいつも誰彼なく多く

渡辺恒雄読売新聞社代表取

励んでおられました。その が倒れたのだとは思いませ 頃お世話をしていたのが秘 です。そんな時代でした。 喧々諤々議論をしていたの 日に、鳩山一郎先生が脳溢 命じられてお伺いしたその も鳩山先生のご縁かなと思 委員長を務めるとは、これ 人で前後して横綱審議会の 書の石橋義夫君で、後に二 幸い回復されてリハビリに で当時の僚友が集まって んでした。というのもそこ れたので、まさか鳩山先生 夫人が冷静に対処しておら 血で倒れられたのです。薫 わゆる「番記者」の一人で した。音羽御殿での取材を 私は鳩山一郎先生の、 で

ちゃんと名前を呼ばれて声 です。そういえば音羽のお 大衆政治家だと思ったもの をかけておられました。町 の人々も「先生!」と応え ていると先生は八百屋さ ようになった頃、散歩をご 一緒にして音羽の町を歩い 鳩山先生がかなり歩ける 魚屋さん町の人々に、 まさに本当の意味での いただきますことに、

チ・ベールイ大使閣下 ミハイル・ミハイロビッ 本日この会に出席させて 御礼

それは隣国との関係の重要 敬の念を抱いております。 す。ロシアでは、特別な尊 政治家の一人だと思いま の日本で、最も輝いていた 鳩山一郎先生は二十世紀

友愛関係者も多く出席。団らんの時を過ごした

-郎先生の偉業を紹介

偉大な政治家です。 られた政治家です。

ことと存じます。

る英断であったかと思いま 第一歩を作り上げました。 の関係を正常化する重要な いうことはいかに勇気のい のためモスクワを訪れると 病身をおして日ソ共同宣言 戦後の日本とロシア両国

が、ロシアと日本を結びつ の会が、偉大な政治家鳩山 けると思っています。 本日 けになることと思います。 した鳩山一郎先生の銅像 郎を再度認識するきつか 私たちが鳩山会館に寄贈 とうございました。

会場では大きな画面で

愛された政治家の姿だと思 だよ」とおっしゃっていま の人が出入りしていて、先 した。それもまた、人々に 生はよく「俺のうちは道路 性を認識して「日ソ共同宣

日本を作っていただきたい て活躍しておられますの その友愛精神に基づいてこ 「友愛革命」とありますが、 が下がります。 最終章に 訳された先生の偉大さに頭 にいち早く気づいて自ら翻 ンホーフ・カレルギーの著 か。その元となったクーデ を誰が予想できたでしょう ります。現在のEUの実現 『自由と人生』がここにあ らサイン入りでいただいた 人のお孫さんが政治家とし と思っております。 私の宝物ですが、先生か お二人で力を合わせて

す。 りに思われることでしょ 山由紀夫先生、鳩山邦夫先 と勇気が必要な行いだった 復するということは、知恵 言」調印されたからです。 う。お二人の今後のご活躍 おられることを鳩山一郎先 生が政治家として活躍して ります。 現在お孫さんの鳩 正しい決断であったかが解 関係をみるとそれがいかに ソビエト連邦との国交を回 ご成功をお祈りしておりま 生が知ったら、さぞかし誇 と思います。現在の両国の

日本自体を作り上げられた ワ市長 チ・ルシコフ ロシアニナ ユーリー・ミハイロビッ ステムのみならず、戦後の の上で多大な貢献をされ の日本の政治システム構築 ア21世紀委員会事務局長 リソヴィッチ・チトフロシ た、世界の歴史上で名の知 世紀委員会会長・モスク 鳩山一郎元首相は、現在 イーゴリー・ボ (メッセージ 政治シ

ってくれた祖父のために、 く思っております。 ださったことを本当に嬉し 皆様がこうしてお集まりく とを覚えています。可愛が ゲがチクチクと痛かったこ です。いつも「和子ほっぺ」 のチクチクするおじいさん 中の祖父はただ一つ、ヒゲ ことがわかりました。 それぞれの祖父の姿がある っていて、皆様の心の中に おります。 皆様のお話を伺 をとてもありがたく思って ての色々なお話を伺えた事 といって頬をつけると、ヒ 今日この日に祖父につい 私の



鳩山一郎先生の墓所(谷中)にて 鳩山由紀夫理事長



がとうございます。

鳩山邦夫副理事長 激務をぬってのお墓参り



挨拶に立つ井上和子副理事長



献杯をする鳩山由紀夫・邦夫ご兄弟

ので、私は、それに加えて

に書かせていただきました たい思いは、『修了文集』 ると思いますし、申し上げ 力強い餞の言葉を皆様に贈 山邦夫二人の塾長代行が、

二、三お話します。『修了

の中で、出合いの大

平成21年(2009年)3月10日

井上和子塾長挨拶

皆様、卒塾おめでとうご

友愛を基調とした関係を築

ど、皆様の熱意に感動して

考えて立ち上げた同窓会な

卒塾後の関係を大切に 合宿での真摯な話し合

います。 どうぞこれからも

つでもお待ちいたしており 館は皆さんの故郷です。い ことだと思います。鳩山会 ております。 本当に嬉しい なりたいというお話も伺っ

御礼申し上げます。 強させていただいたことを

そうした皆さんとの出会

こうという姿勢に、私も勉 して皆さんの自分自身を磨 とに感謝申し上げます。そ

これから鳩山由紀夫、鳩

開花の勢いに満ちている。 道の桜も、蕾を膨らませ、 春の日となった。音羽の坂 雨は上がり、煌めく青空の 送り出すこの日、昨夜来の

> 回の講義に対する熱心な態 切にしたいと思います。毎

日本友愛青年協会の会員に 明するものだと思います。 愛という理念の正しさを証 てきています。これは、友

熱心に聴いてくださったこ

まず初めに、私の講義を

鳩山由紀夫塾長代行挨拶

上和子塾長の心温まる挨拶

六時からの修了式は、井

三月十日(火) 鳩山会館に

切さにふれました。この鳩

いてください。皆さんの先

輩が創られた、日本友愛青

山友愛塾で、皆さんが出合

年協会も紆余曲折をみなが

ら五十五年という年月を経

友

の修了式が執り行われた。 於いて 鳩山友愛塾第一期生

鳩山友愛塾初の修了生を

らの人生を送っていただき ったことを大切に、これか

皆さんと出合えたことを大 たいと思います。 私たちも

ウィーンでのコンサートを前に

第19回友愛ドイツ歌曲コ

ンに研修旅行に行かれるこ とになったのです。 ことに副賞として、ウィー い出来事でしたが、嬉しい ました。 優勝も思いがけな 臣賞をいただくことができ 回友愛ドイツ歌曲コンクー 昨年、幸いにも「第十九 で第一位・文部科学大

かれるとは、まして本場の にウィー ンに研修旅行に行 すが、まさかこうして本当 一月末には出発するので

> まどいで一杯です。 かったので、嬉しい反面と 催できるとは思ってもいな ウィー ンでコンサートが開 コンクールに優勝してか

以上に、ウィーンの奏者の ら出発まで、準備期間もあ とても楽しみにしていま ていく時間がもてることを 方と一緒に音楽を作り上げ 持っています。 しかしそれ イツ語力にはかなり不安を まりなかったため、実はド

演もさせていただけること す。そして今回は幸運なこ になりました。 とにクラリネットの方と共 -----優勝 池田尚子

ットの方との共演という貴 います。 重な体験もさせていただけ ることだけでも信じられな のあるウィーンで演奏でき とのない私にとって、伝統 いことでしたが、クラリネ 日本でしか勉強をしたこ

> 思います。 多くの体験をしてきたいと す限り文化・生活に触れ、ウィーンでは、時間の許

でも増えれば嬉しいなと思 らしさも伝ええることがで として、日本の音楽の素晴 持ってくださる方が、 心がけます。私の演奏を聴 きるよう、精一杯の演奏を て、日本の音楽に興味を そしてもう一つ。日本人

心して研修に望みたいと思 いい演奏家になれるよう、 この経験を糧に、 さらに

平成20年度(第1期) 鳩山友愛塾修了式 h

初の修了生(第一期生)を送る 邦夫両塾長代行が挨拶さ 次いで鳩山由紀夫、鳩山 両塾長の思いあふれる いから「鳩山友愛塾を開講 を有意義に過ごすために も、この一年を活かしてい して良かった」と思いまし どうぞこれからの人生



鳩山由紀夫塾長代行

言葉に、塾生一同は聞き入 ただきたいと思います。

この一年は友愛が活きかえ を、とても嬉しく思います。 年祭の年に、鳩山友愛塾の ました。私は、祖父の五十 いただきありがとうござい 父一郎の五十年祭にお越し 私が四回の講義でお話し 期生を送り出せること 先ごろ行なわれました祖

第一期生代表

ありません。 兄と私の計り

それが絶対だと思う必要は

回の講義は、内容も方向性

す。友愛についても同様で、

学んでいただければ幸いで

れば良いかという学び方を

めでとうござ

で す。 来ました。しかしこれはあ 力で、 くまでも、材料を提供した ではなく、学び方を学ぶ塾 友愛塾も、何かを教える塾 学ぶことを学びます。鳩山 となく修了されたことは喜 鳩山邦夫塾長代行挨拶 訳で、これを基にどう考え においでいただくことが出 教えられます。 大学では 高校までは教師から知識を ばしいことで、皆さんの努 力、執念に敬意を表します。 三十三名一人も欠けるこ 超一流の講師の方々 講師の先生方のご協

っています。 立場を離れて、 ら、これに勝る えていただけた の発布の日を迎 を持ちたいと思 お話をする機会 み交わしながら 皆さんと酒を酌 皆さんの心でそ の精神を基に、 観点からではな 決してそういう られがちですが、 憲法改正を口に 講義という固い ことはありませ する脅威と捉え すると平和に対 卒塾後は 本当の友愛 えたとき、鳩山一郎の唱え と思っています。そのよう 世の中に一番必要なことだ はこの思いを祖父の五十年 ば幸いです。 とを学び取っていただけれ い繁栄につながるというこ 気持ち、考え方が人類の永 す。この一年でその優しい いていただけると思いま た友愛という考え方に気付 な事柄を一つにまとめて考 できるということが、今の が、人の喜びと辛さに共感 祭の折にも申し上げました 考え方だと思うのです。 界に誇れる、思想というか、 方だと思います。 これは世 しっとりと潤いのある考え 考え方、ドライではなく、 Aを有している者としての

ることだろう。 涯忘れられない一こまとな 生一人ひとりにとって、 対応をしてくださった。 真に納まるという心温かい 塾生一人ひとりと一緒に写 上がり、修了証を手にした お二人の塾長代行は壇上に 長より授与された。その間、 修了証の盾が、井上和子塾 その後塾生一人ひとりに

年間の思い出、嬉しかった 斗さんが謝辞を述べた。一 謝辞であった。 素直に述べた、 ことや戸惑いなど、思いを 塾生を代表して、小西健 素晴らしい

補佐の乾杯の発声で懇親会 下へ移動、川手正一郎塾長 となった。 懇親会が始まった直後 修了式の式典を終え、 階

のことである。いつの間に か用意された花束十六が 感謝の花束を贈呈したいと た。塾長初め関係者各位に、 塾生からの申し出があっ

思いますがしかし、共通し

ているのは鳩山一郎のDN も全く違うものであったと

> 塾の名にふさわしい懇談風 った。和やかなまさに友愛 方々にも手渡された。思わ 局、鳩山会館の関係者の 佐は勿論、運営委員、事務 て塾長、塾長代行、塾長補 塾生それぞれの手に。 そし 景が繰り広げられた。 ぬ出来事に会場は盛り上が

活動 経過

塾長代行 第十六回 月一〇日 講師:鳩山邦夫

講義終了後懇親会

テーマ「友愛」その4 夫塾長代行 第十七回 講師:鳩山由紀 二月一〇日 友

愛の憲法を中心に

二月二十四日

第十八回 講師:東京大学 像で見せながらの講義。 テーマ:地球維新の時 大学院新領域創成科学研修 詳しい内容のデータを映 松井孝典教授 複

修了式 三月一〇日 の講義に、塾生一同は息も つけずに聞き入っていた。 雑と明解さが絡み合う内容 式典終了後懇親会

熱心に講義される松井孝典教授

りました。

友愛婦人会諏訪副会長の

ださいました。

最後に友愛リート歌曲コ

めてのことなので大変残念

安子会長ご欠席ははじ

とで、安子会長はご欠席で 残念ながらご療養中とのこ 迎えてくれていました。 越す多くの方々の参加者を きりと眺められ、百名様を の外には秀麗富士山もくっ ました。九階のお部屋、窓 がり、晴天の青空が広がり

悦の後、第二部アトラクシ

ンへと移ります。

富坂支部青山さんの司会

のフランス料理を賞味ご満

りました。皆様椿山荘特製

長のご発声で乾盃、宴に入

ゼフィルス武田取締役社

時間通りに開会、今回は

であり、皆様ご心配して居

皆様の魅力あるフラダンス 生を初め、レイ・リリアの 小唄、詩吟、舞踊、井田先 に論語を読み、会員の方の 進行で全員で溝本先生と共

多才な芸を披露してく

泰を祈念の為、色紙に全員 しました。 安子会長のご安 明いただき、会員一同安堵 かで、会長のご様子をご説 祝詞となり、そのお話のな 幹事長鳩山由紀夫先生のご 開会の挨拶に続き、民主党 由紀夫先生にお

過ごしました。

声で、心豊かなひとときを トン歌手能勢健司さんの歌 ンクールで入賞されたバリ

めでたく会を閉会いたしま

(婦人会広報記)

柿沼副会長の手締めにて

友愛婦人会だより

友愛婦人会新年の集い開催 フラダンス、ドイツ歌曲など楽しいひとときを



届けをお願いいたしまし 総務大臣鳩山邦夫先生に

務大臣秘書官鳩山太郎様が 忙の為ご欠席でしたが、総 於かれましては、ご公務多 別です。 す。 した。館内一杯に、新しい 畳の香りがあふれていま 真っ青な畳の感触は格

是非お越しください。

愛

土) 友愛婦人会「新年の

り、代読なさいました。

成澤文京区長、川手鳩山

メッセー ジをお持ちくださ

平成二十一年一月一〇日

友

開催いたしました。 ビル九階アザレアの間にて 集い」を目白椿山荘タワー

の新年のごあいさつをいた 会館館長、煙山前文京区長

だき、来賓の方々のご紹介。

当日は、昨夜来の雨もあ

始します。 度は、四月一日より営業開 軽井沢友愛山荘二十一年 休館中に畳替えを行いま 改良も行われました。 本年度から導入した「お

評で、来年度も引き続きご のみでつくられたお肌に優 茶の香り」の入浴剤もご好 提供いたします。天然材料

設置、浴槽の手すり設置な ど、使いやすさを目指して、 ミニ・リニューアル また、風呂場の滑り止め

四月一日から活動

ります。ご来館の折りには、

いただけます。

産にとご利用いただいてお お食事時に、あるいはお土 ナルワイン」もご用意いた オリジナルワインをご提供 しました。 山荘ご滞在中の 併せて「友愛山荘オリジ

研修・合宿に大活躍 みください。

ので、お知り合いにもご紹 安価設定となっております 荘活動事業の主旨からも、 団体利用料金は、友愛山

ットをご希望の方は、事務 局までご連絡ください。 * 詳しい内容のパンフレ

ですので、安心してご利用 しい、香りの豊かな入浴剤

蔸

大変ご好評をいただいてお ージが事務局に届くなど、 は、暖かいご声援のメッセ ました。ご利用の方々から プの研修にご利用いただき の合宿を初め、多くの学生 さんの合宿、企業・グルー 本年度は、「鳩山友愛塾

介ください。 ります。

躍の服部迪夫氏の作品をご

紹介させていただきます。

www.xuaixouth.or.jo 財団法人日本友愛青年協会のホームページが新しくなりました。

ここではトップページ(表紙)のみをご紹介しておりますが、カラーでご紹介できな いのが残念な程、彩りも爽やかで華やかなページに仕上がっています。(4月1日より) 財団法人としての情報公開はもとより、「友愛」55年の歴史、活動報告の詳細、軽井 沢友愛山荘の詳しいご案内の他、機関紙『友愛』の創刊号から最新号までご覧いただけ 画期的なリニューアルで、読み応えも満点です。また、それぞれの情報は、各人が 印刷できるデータ(PDF)も併載しております。是非一度アクセスしてください。



行こう。春爛漫間近。(も)

思う。今年は何処に花見に のは情緒豊かな国民性だと 四季の移り変わりに敏感な いかないが、各地、

各様に

ます。ご了承ください。 次号掲載とさせていただき

ン決定 侍の気持ちが揺れる昼下 ルーレット誘致に向けて タイガー スファンを増や 初マラソン尾張で咲いた藤 たす愛 かり ずる五輪開催誘致 モー グルでー 番乗りを 時事川柳 二十八名・侍ジャパ 藤永選手初 > バンクー バー 五輪 カーネルおじさん 四都市でしのぎをけ 服部迪夫

お断り 夫理事長友愛を語る」は、 十年祭」特集号といたしま した。このため「鳩山由紀 -| すお人形 三月号は、「鳩山一郎五

読売時事川柳』 でご活 学

団体利用料金 個人利用料金 10~15名 16名以上 5~9名 8,000 6,000 般 7,000 10,000 6, 500 6, 000 5, 500 5, 500 会員紹介 9,000 7,000 賛助会員 7,000 6,000 5,500 生 6,000 5,500

軽井沢友愛山荘利用料金表

季節感表現だと思う。南北 四季のある日本ならではの さ寒さを辛抱する。すべて を見る。 勝手に想いながら今年も桜 ンを感ずる。そんなことを ことに新しいモチベーショ 気分転換が行われ、生きる い、なんとなく爽快感を味 とその潔さに武士道を思 あり、春と秋の彼岸まで暑 さ寒さも彼岸までの言葉も むと春が来るとも言う。 れ、関西ではお水取りが済 わう。そして冬から春への るものは何か。一斉に咲き る。日本人が桜から連想す 千秋の思いで待ち焦がれ るのか。桜前線なるものが に長~11日本、一斉にとは 発表されると該当地は一日 て散っていく。 同じことの 繰り返しなのに、何故日本 人は桜となると大騒ぎをす 斉に散る。 素朴な美しさ 「春は選抜から」と言わ ĸ

今年は例年より一週間早

い桜の開花予測。毎年咲

オリジナルワインでお楽し

くては 来る防止策を更に励行しな てきているそうです。春に が追いつかないどころか、 地球温暖化で桜の開花予想 る日本人の一人です。最近、 年お花見を楽しみにしてい なったら大変! 桜を愛でることが出来なく シーズンが終わる地域も出 木の立ち枯れや、蕾のまま こ多分に漏れず、私も毎 (TT)